

Fecha: 24-05-2025

Medio: El Día

Supl. : El Día

Tipo: Noticia general

Título: FRANCISCA CABRERA Y MATÍAS FLORES LIDERAN EL BALONMANO ESCOLAR

Pág. : 22

Cm2: 662,7

VPE: \$ 1.011.904

Tiraje:

6.500

Lectoría:

19.500

Favorabilidad:

No Definida

PROMESAS CON CARÁCTER

FRANCISCA CABRERA Y MATÍAS FLORES LIDERAN EL BALONMANO ESCOLAR

Con historias diferentes pero un mismo sueño, estos jóvenes capitanes representan el esfuerzo, la dedicación y el amor por un deporte que les ha regalado amistades, valores y desafíos inolvidables.

Desde Sotaquí, la joven Francisca Cabrera Herrera, se proyecta como una de las grandes promesas del balonmano regional. Estudiante del Colegio Joseph Stegmeier y refuerzo del Colegio San Viator, fue una pieza determinante en el reciente triunfo provincial que clasificó a su equipo a la fase regional de los Juegos Deportivos Escolares.

Líder dentro y fuera de la cancha, Francisca destaca por su compromiso, disciplina y visión colectiva del juego. "El triunfo en el provincial fue muy emocionante, porque nos da otra oportunidad de clasificar al nacional, que es nuestra meta. Queremos darlo todo, entendernos como equipo y dedicar este logro a nuestros profesores, que nos han enseñado tanto", afirma con orgullo.

Para ella, el balonmano no es solo una pasión, es un camino que ya tiene dirección: ser parte de la selección chilena. "Este sería mi tercer nacional, y cada experiencia ha sido inolvidable. Me gusta el balonmano porque es dinámico, competitivo, estratégico y, sobre todo, se trata de trabajo en equipo. He estado en concentraciones y preselecciones, y estoy esperando el próximo llamado para seguir avanzando", afirmó.

Francisca se entrena con un objetivo claro y una convicción firme: "me proyecto en este deporte, entreno cada día porque estoy segura de que



al nacional llegamos".

En los varones, en tanto, sobresale Matías Alonso Flores Sánchez, el capitán silencioso, que ha sido pieza clave del Colegio Amazing Grace Peñuelas.

Con solo 15 años y una madurez destacable, Matías se ha consolidado como el corazón del equipo masculino de balonmano del Colegio Amazing Grace Peñuelas. Estudiante de primero medio y capitán del equipo, su trayectoria comenzó hace cinco años casi por casualidad, pero hoy es una vocación.

"Llegué solo al primer entrenamiento, luego fueron llegando más compañeros y así empezo todo", recuerda Matías. Hoy, es el líder que

ataca, defiende y guía con determinación y silencio, siempre atento a las indicaciones del profesor y al juego colectivo.

Su primer nacional, el año pasado en Santiago, dejó huella. "Fue la mejor experiencia de mi vida deportiva. Jugamos en recintos de alto nivel, nos trataron excelente, cada jugador se sintió importante. Fue especial porque compartí ese momento con mis amigos", destacó.

Además de destacar en el deporte, Matías mantiene un buen rendimiento académico y se interesa por educación física, matemáticas y lenguaje. Antes jugó fútbol y practicó tenis, pero ahora su mundo gira en torno al balonmano. "Le agarré cariño al

deporte y al equipo, porque ahí están mis amigos", dijo.

Con humildad, compromiso y visión, Matías Flores se perfila como uno de los referentes del balonmano juvenil de la región.

CLASIFICADOS A LA FINAL REGIONAL

Las fases provinciales de la disciplina de balonmano de los Juegos Escolares, mostraron un alto nivel de juego en las provincias de Limarí y Elqui.

En el polideportivo Ángel Marentis se disputaron los encuentros que agruparon a las comunas de Combarbalá, Punitaqui, Monte Patria y los locales.

Colegio San Viator en damas y Wenceslao Vargas de la comuna de Monte Patria, lograron el primer lugar, mientras que segundos resultaron la Escuela América de Combarbalá (damas) y Colegio Antonio Tirado (varones). El tercer puesto fue para la Escuela Cerro Guayaquil de Monte Patria (damas) y Escuela América (varones).

En La Serena, en tanto, se jugó el provincial Elqui de balonmano, logrando imponerse en damas y varones los siguientes establecimientos: en varones, el Colegio Amazing Grace Peñuelas (Coquimbo), aventajó al Colegio Monteverdi (La Serena), mientras que en el tercer lugar quedó el Colegio Parroquial de Andacollo.

En damas la victoria fue para el elenco del Colegio Amazing Grace Peñuelas (Coquimbo), el segundo puesto fue para Christ School y terceros, el Alianza Vicuña. Por el nuevo sistema de competencia, participarán en la final regional el primer y segundo puesto de la provincia de Elqui.